

岩手県立高田高等学校 広報



令和5年度第5号

八重の汐

技 創
錬 磨
至 誠
造 磨

文責：副校長 佐々木直人

国土交通大臣より表彰 されました

統合前の高田高校、広田水産高校の時代から連続してきた海岸清掃活動が、この度「海をきれいにするための一般協力者の奉仕活動」として国土交通大臣から表彰されました。今まで活動に参加してきた在校生、卒業生を代表し、海洋システム科の二名が賞状を受け取りました。海岸清掃活動が始まった時期は、震災で資料が流されたため、正確にはわかりませんが、統合前の高田高校は昭和四五年には海岸清掃活動が行われていたようです。半世紀以上に渡るこの活動の伝統は、高田高校がある限り、これからも続けていきます。



T×ACTION STAGE &シンガポール派遣報告 会 9月3日(日)開催

T×ACTION STAGE & シンガポール派遣報告会

日時：9月3日(日)
場所：陸前高田市市民文化会館
9:00~11:00 プレゼン発表
11:00~13:00 昼食・準備
13:00~15:00 ポスター発表
15:00~15:30 シンガポール派遣報告

高田高校は三年前から立教大学と探究学習をしています。今年もオンラインで探究学習を進めてきました。また、月末には立教大学の先生と学生が陸前高田を訪れ、フィールドワークをします。そしてその探究の成果を九月三日(日)、T×ACTION STAGEと題した発表会でプレゼンテーションやポスターセッションを通じて発表します。今年度は陸前高田市市民文化会館、奇跡の一本松ホールで開催することになりました。入場無料で御覧いただけます。事前申し込みは不要です。また、シンガポール派遣団による報告会も実施します。

全国大会優秀賞

全国水産・海洋系高等学校生徒意見体験発表会が八月三日に長崎県庁会場に行われました。東北地区代表として本校海洋システム科三年の安倍春奈さんが発表しました。安倍さんは八月二日まで、陸前高田市主催のシンガポール派遣事業に参加し、岩手に戻る間もなく長崎へ移動しての参加でした。発表は全国七地区の代表校と主管高校の八校が参加し行われました。様々な大舞台を経験している中で、緊張することがなく堂々と発表することができました。

新聞委員会二〇二三 鹿兒島総文参加

本校の新聞委員会が、全国高等学校総合文化祭の新聞部門に参加してきました。新聞部門では、各都道府県の新聞部や新聞委員会の代表が一堂に会して、日頃の活動の成果を見て、各校の新聞の展示を見学しました。さらに鹿兒島の歴史・文化・自然・産業等のテーマ別に分かれて取材活動に出かけ、新聞にまとめました。新聞づくりを通して、全国の仲間たちとの絆を深めることができました。

結果は、優秀賞!(全国二位)。久々に全国入賞のたよりが届きました。よくやったと褒めてあげたいです。おめでとう。



バレー部天皇杯 皇后 杯岩手県予選優勝

本校の女子バレーボール部が、過日行われた令和五年度天皇杯・皇后杯全日本バレーボール選手権大会岩手県予選会において優勝いたしました。九月に山形県で実施される東北大会に出場いたします。



本校の公式ホームページに
アクセスするQRコード



noteにおける本校のページ
にアクセスするQRコード